

nable Pontife qui, depuis bientôt 23 ans, conduit l'Eglise avec tant de sagesse.

Il n'y a pas de doute qu'à Rome il y aura grande illumination des maisons et des édifices publics en signe de joie, à l'occasion de cette fête. Ne pourrions nous pas faire quelque chose dans ce genre dans ce Diocèse ? Ceci du reste est laissé à la liberté de chacun. Mais ce que je prends sur moi c'est de donner dans les différentes maisons d'éducation catholique, un des jours de la semaine qui suivra cette fête, un grand congé, afin que les élèves puissent, à leur manière, témoigner leur joie, dans cette circonstance mémorable.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur,

Votre très humble serviteur,

A. F. TRUTEAU,

Vic. Gén. Administrateur.

P. S.—Par une lettre que j'ai reçue de Monseigneur de Montréal, ces jours derniers, Sa Grandeur m'a fait connaître que, dans ce moment, il se publie à Rome, en 3 volumes in 8o, un ouvrage très important sur les Conciles Généraux. Si l'on peut recueillir ici au moins cinquante souscriptions, alors chaque volume, broché, reviendra à 6f. de France au lieu de 10f. qu'il se vend actuellement. Il y aura de plus à payer le transport. Je vous prie donc de faire savoir au plus tôt à l'Evêché si vous souscrivez pour un exemplaire de cet ouvrage ; car, dès que nous serons certains des 50 souscriptions, nous le ferons savoir à l'Evêque.

A. F. T.